

Waidhofen. Sozial. Aktiv. spendet an das Hospiz Waidhofen

Mit einer Spendenübergabe von € 500,- an das Hospiz Waidhofen unterstützt der Verein **Waidhofen. Sozial. Aktiv.** auch heuer wieder das Waidhofner Hospizteam rund um Dagmar Haßlinger und Gerlinde Oberbauer.

Das Hospiz leistet wichtige Arbeit bei der Trauerbegleitung, Betreuung und Unterstützung von Angehörigen und Begleitung von Patienten auf der Palliativstation. Dies ist nur durch ehrenamtliche Tätigkeit möglich. Mit der diesjährigen Spende werden den ehrenamtlichen Mitarbeitern die entstandenen Fahrtkosten ersetzt.

„Es ist uns eine Herzensangelegenheit den Verein Hospiz Waidhofen zu unterstützen. Die Arbeit der Menschen, die in den schwersten Zeiten des Lebens an der Seite von Trauernden und Patienten stehen, ist eine solch wertvolle“, betont Vereinsobmann Mag. Rudi Polt wertschätzend gegenüber der wertvollen Arbeit des Vereins Hospiz.



Foto: SpendeneuebergabeHospiz.jpg

Bildtext: **Waidhofen. Sozial. Aktiv.** unterstützt die ehrenamtliche Tätigkeit des Verein Hospiz. Im Bild v.l.n.r.: Manfred Bauer, Ing. Eva Bräuer, Dagmar Haßlinger, Gerlinde Oberbauer, Obmann Mag. Rudi Polt und Günther Draxler.

Sie haben noch Fragen? Gerne helfe ich Ihnen weiter:

Ulrike Zach

Waidhofen. Sozial. Aktiv.

Schriftführer-Stv.

Hauptplatz 1

3830 Waidhofen an der Thaya

T: 02842/503-13

E: ulrike.zach@waidhofen-thaya.gv.at

www.waidhofen-thaya.at/waidhofen-sozial-aktiv

facebook.com/waidhofensozialaktiv